

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711041 - SENIGI OKTARIO PUTRA

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	Overall baik. Tapi tidak menyiapkan pasien untuk kencing dahulu, menggunakan klem tidak lege artis, & perlu meningkatkan komunikasi.
ANC	px fisik kurang periksa antropometri, belajar lagi cara hitung umur kehamilan
IMUNISASI	OK
IPM 1	Ax: tidak menanyakan mengenai suami ada keluhan / tidak, tdk menanyakan riwayat kebiasaan/lingkungan, faktor IMS. Spekulum tdk perlu diolesi gel. tidak melakukan kultur. Kenapa tidak menyalakan lampu, memangnya kelihatan hasil inspeksi nya? waktu habis tidak sempat Dx.
IPM 2	tidak cuci tangan sbml dan stlh px, tdk px leher kepala thorax abdomen, dd salah 1, edukasinya malah nakut-nakuti pasien klo langsung to the poin bilang ini parah tdk bisa disembuhkan.
IPM 3	ax: ok. px fisik: jika instruksi lakukan ya dilakukan. sudah px vital sign, KU, sudah periksa tanda dehidrasi meskipun belum lengkap. sdh px abdomen. belum px TB BB. belum cuci tangan. dosis zink untuk anak 4 tahun harusnya 20mg
IPM 4	Ax: terkadang pasien tidak sadar bahwa beban pikiran menjadikan gangguan tidur. bisa lbh spesifik lagi menanyakan ttg pekerjaan, perkawinan, ekonomi, DxdanDD: dx kerja kurang tepat Konseling: edukasi nya tentang tatalaksana gangguan tidurnya gmn mas? Profesional:oke
KONSELING KB	ok
PPN	Kan di soal sudah ada hasil VT kenapa di VT lagi? Tidak menjelaskan posisi berbaring yang benar ke pasien. Penjelasan cara mengejan tidak lengkap. Setelah pakai handscoon steril kenapa pegang laenec?? Tidak memasang alas bokong. Tidak toilet vulva. Perasat ritgen kurang tepat, tangan kanan tidak menekan perineum. Tidak menyebutkan tanda pelepasan plasenta. Apa itu perasat kustner?Tujuannya untuk apa? setelah plasenta lahir apa yang dilakukan? Kurang komunikasi dengan pasien. Informed consent nya lebih jelas yaa...
RESUSITASI NEONATUS	step salah, sebaiknya bila nadi 7 (6detik) hanya VTP saja. diagnosa kurang lengkap.
RESUSITASI NEONATUS	sudah baik
SIRKUMSISI	persiapan pasien itu jangan hanya menyuruh tiduran di kasur, cek anestesi itu caranya jepit ujung preputium, hindari menggunakan gunting berujung tajam berbahaya mencederai glands penis, jahitan kontrol jam 12 itu menjahit pangkal sayatan preputium jam 12 jadi dijahit mukosa dan kulitnya jadikan 1, bukan menjahit kulit yg sehat di proksimal sayatan, sebenarnya teknik sirkumsisimu sudah cukup baik cuma terlalu lama jadi kehabisan waktu, tidak sempat menutup luka dan edukasi